

IECM

Rindieron protesta tres consejeras

POR GEORGINA OLSON

georgina.olson@gimm.com.mx

Con la llegada de tres consejeras, el pleno del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) está conformado en su mayoría por mujeres.

Es la primera vez que el organismo electoral tiene seis consejeras y un consejero. Ayer rindieron protesta María de los Ángeles Gil

Sánchez, Melisa Guerra Pulido y Cecilia Afda Hernández Cruz, quienes permanecerán en el cargo siete años.

La consejera Hernández se comprometió a redoblar esfuerzos para promover la participación ciudadana.

Guerra Pulido dijo que los capitalinos merecen un instituto eficaz, por lo que trabajará para lograr mayor participación, cumplir con la paridad de género y que los procesos electorales sean más eficientes.

En tanto, Gil Sánchez instó a confiar en que velarán por la legalidad e imparcialidad.

La consejera presidenta, Patricia Avendaño, afirmó que la experiencia de los nuevos perfiles permitirá "abonar a la construcción permanente de esta institución".

Agregó que el IECM ha enfrentado desafíos y se ha reconstruido de manera recurrente.



Foto: Especial

Cecilia Hernández, María de los Ángeles Gil y Melisa Guerra estarán en el cargo durante los próximos siete años.

